学校が始まって、Iヶ月が経ちました。

この1ヶ月をふりかえると、校長先生の方は、新型コロナウイルス感染症の対応やこれからのみなさんの学校生活をどうするかということで、悩んだり、考えたりすることが多くて、毎日がとても忙しいです。

さて、みなさんのクラスの授業の様子は、どうでしょうか。

校長先生との約束のIつに「真剣に学習に取り組む」という約束があります。

臨時休業で毎日、家庭学習ばかりで大変でした。

学校へ来て勉強をするということを今、どう感じていますか。

先生から教えていただける、友達と学べる、授業が受けられる、幸せなことです。この新鮮な気持ちを、大切にして、悔(く)いなく学んでください。

今年は、高学年では1つのクラスに大勢の先生方が授業の指導に入っていただいています。今までは、担任の先生が何でも教えるという学校でしたが、もう違います。中学校と同じです。教科専門の先生が、教えてくださるのです。いろいろな教科を教えています。

それぞれの先生方には、個性があります。教え方の違いもあると思います。 校長先生からは、先生方には、とにかく一生懸命に指導してくださいとお願いをしました。

みなさんは、いろいろな先生方の個性や良さを見つけ出して、クラスとして協力して、より良く学習をしてください。

始業式で話しました。高学年では、「稚気(ちき)」あるいは「稚心(ちしん)」を捨てて、一段階、大人になってください。7月に入ったら、1年生から6年生まで、みなんさんが前より成長して、真剣に学習に取り組んでいる姿を楽しみに見せてもらいたいと思っています。

令和2年6月29日

校長先生より